

# 学校だより

大田区立南蒲小学校

https://www.ota-school.ed.jp/nanpo-es/

## リレーの醍醐味"バトンパス"!!

副校長 河野 真典

梅雨の季節を迎え、校庭や屋外で運動できる時間が制限されるようになりますが、学校では6月に8種目のスポーツ テストや水泳の授業が行われます。梅雨に負けず6月も元気いっぱい身体を動かしていきます。

今回は体育の授業でたくさんの学年が取り組んでいたリレーについてお話します。昨年行われた東京オリンピックの 陸上競技で、男子 4×100m リレーはメダルが期待された種目の一つでした。しかし、皆様の記憶にも残っていると思 いますが、第一走者の多田選手から第二走者の山縣選手にバトンが渡らず失格となってしまいました。日本は世界でも トップレベルのバトンパス技術を有する国で、特に『アンダーハンドパス』の正確さは世界No.1 です。その日本が何故 バドンバスをミスったのか?様々な専門家が分析をしていますが、一番はメダルを狙うために勝負に出た結果!と言われ ています。トップスピードでバトンパスを行うために、選手は科学的なデータのもと走り始めるポイント(マーク)を自 分のシューズをものさしとして決めます。そのマークに前の走者が通過した瞬間に次の走者はスタートします。何度も 繰り返し練習し、計算ではじき出されたマークがいくつかあり、安全に行う場合、勝負に出る場合等々。今回日本はメ ダルを狙うために勝負のマークを使った結果、失格となってしまいました。時間で言えば百分の数秒のずれだったと思 います。リレーとは本当に奥深いスポーツだと感じます。

さて南蒲小学校では、この2年間、運動会からリレー種目が消えました。今年度の運動会はぜひリレー種目が復活し、 南蒲の子どもたちの華麗なバトンパスを披露できることを期待しています。

### 6月生活目標

「健康で安全な生活をしよう」

進んで手洗いをして、清潔にしよう。

校舎内外を静かに過ごす工夫をしよう。 第2週

第3週 プールのきまりを守ろう。

第4週 ハンカチ、ちり紙を身につけよう。

## 体力向上(体力・水泳テスト)

体育部 渡邊 圭吾

6月 14 日より、体力テストを開始します。昨年の記録を越えられるように、全力で取り組んでほしいと思いま す。また、20日(月)より、今年度の水泳指導が始まります。児童が水泳授業を楽しみにしているので、 事故が起こらないよう教職員一同、安全管理に十分気を配り、指導に当たっていきます。保護者の皆さま には、児童が安全に水泳の授業を受けられるよう、日々の健康管理をいつも以上に見ていただけると幸い です。朝ご飯を必ず食べて登校するよう、ご協力お願いします。また、

## 南蒲フェスティバル

特活部 箕輪 洋子

10日(金)に南蒲フェスティバルがあります。今年度もコロナウイルス感染防止のため、学年・学級で動画を作成 し、教室で鑑賞会をします。そのために子どもたちは、代表委員会を中心に、各学年のテーマに沿って意見を出し合 い、協力して動画作りに取り組んでいます。当日は学校公開ではありますが、その時間は非公開になっておりお見せ できないのが残念なところではありますが、ご家庭でお子様に是非感想を聞いてみてください。異学年でそれぞれ趣 向を凝らした作品を鑑賞し合い、「楽しかった」「面白かった」の明るい声が返って来ると思います。南蒲フェスティ バルを通して自主性を育み、よりよい集団作りに繋がることを願っています。後日、ホームページにダイジェスト版 の動画を配信いたします。

#### 6月行事予定

#### ※ ○囲みは学年

- 2日(木)セーフティー教室 算数補習⑤
- 3日(金)国語補習
- 6日(月)全校朝会 歯科指導③ お米の学校⑤ クラブ
- 7日(火)たてわり班遊び 算数補習④
- 8日(水)短縮4時間授業
- 9日(木)算数補習③
- 10日(金)学校公開1日目 南蒲フェスティバル 5時間授業(月曜時程)
- 11日(土)学校公開2日目 土曜3時間授業 避難訓練(引取下校) 地域教育連絡協議会
- 13日(月)体力テスト始 児童集会 安全指導 水泳指導前検診

- 14日(火)ソフトボール投げ 算数補習⑥
- 16日(木)とうぶ移動教室事前検診⑥ 算数補習⑥
- 17日(金)体力テスト終 国語補習
- 20日(月)水泳指導開始 とうぶ移動教室⑥1日目
- 21日(火)とうぶ移動教室⑥2日目 算数補習④
- 22日(水)短縮4時間授業
- 23日(木)算数補習③
- 24日(金)短縮5時間授業
- 27日(月)全校朝会 クラブ(卒業アルバム写真撮影)
- 29日(水)通常5時間授業 算数補習⑥
- 30日(木)算数補習⑤